

La reelección de Alcón como rectora de la UJI suma más de 200 apoyos

Candidatura per l'UJI trabaja ya en el borrador del programa electoral que se abrirá a la comunidad universitaria para acoger propuestas y sugerencias

CASTELLÓN

Candidatura per l'UJI, el grupo que apoya la reelección de Eva Alcón como rectora de la Universitat Jaume I (UJI) de Castellón, suma más de 200 personas en una lista que «combina experiencia con renovación, pluralidad de ámbitos y representa a todos los centros de la Universidad», según ha destacado el propio grupo.

Con la voluntad de «seguir transformando la Universitat», Candidatura per l'UJI ya trabaja un borrador de programa electoral que, posteriormente, se abrirá a toda la comunidad universitaria. Este documento de partida se ha elaborado «desde la escuela activa a las necesidades de la

comunidad universitaria y de procesos participativos previos que ahora se enriquecerán con las sugerencias y propuestas que llegan», según apuntan las mismas fuentes en un comunicado de prensa. La propuesta sobre la que trabaja Candidatura per l'UJI se articula alrededor de seis ejes estratégicos: «personas (estudiantado, y PDI); formación y estudios; generación de conocimiento, transferencia e innovación; igualdad, responsabilidad social y compromiso cultural y lingüístico; internacionalización y, por último, gobernanza, recursos y sostenibilidad».

Alcón, que opta a la reelección como rectora de la UJI en la convocato-

ria electoral que se celebrará el próximo 11 de mayo, destaca que «el objetivo es presentar un programa compartido, ajustado a las necesidades presentes y de futuro de la UJI y con vocación de mejora constante que no sería posible sin el apoyo de un equipo comprometido y con voluntad de sumar». Por eso, ha agradecido a todas las personas que se han integrado en Candidatura por la UJI «su compromiso institucional, su capacidad de trabajo y su generosidad. Un equipo de personas donde se combina la experiencia y renovación y que representa la pluralidad y las diferentes sensibilidades de la comunidad universitaria».